



Der demokratische Reichsarbeitnehmerausfluß... Die Verurteilung des Baumeisters Winter.

Eine offizielle englische Mitteilung.

Reuter erfährt, daß die Mitteilung Pariser... Die Beantwortung aller Fragen, die die Oberbefehlshaber...

Noch neunzig Gefangene in Avignon.

Ein Mitarbeiter des 'Express' hat die deutschen Kriegsgefangenen in Avignon besucht... Vom neuen Orientkrieg.

Vom neuen Orientkrieg.

Telegramme aus Ankara melden, daß Kemal Pascha... Die Besetzung der anatolischen Gebiete...

Auslands-Rundschau.

Die luxemburgische Eisenbahnfrage ist durch das Abkommen zwischen der luxemburgischen und der belgischen Regierung erledigt worden.

Advertisement for 'Ein Persischer Nachtzug' by Robert Lotbart, featuring a train illustration.

und wenn zeitige Sommerhitze eintritt, wie es diesmal in Ostpreußen der Fall war, so wird die Lage für die Landwirtschaft...

Die belarussischen Schmelzwerke, die für eine weitgehende Zulassung von Einfuhr aus dem Ausland vorgesehen sind...

Im letzten wies der Staatssekretär darauf hin, daß das Einführen will, auch nur dort zu erörtern ist...

Amerika plant einen neuen Vertrag mit Deutschland.

Der Korrespondent der 'Daily Mail' meldet, daß der Plan des Staatssekretärs Hughes, die Annahme einer Revision des Versailles-Vertrages durchzuführen...

Der englisch-französische Gegensatz.

Wie der diplomatische Mitarbeiter der Haasagentur mitteilt, hat er nach Schluß des gestrigen Ministerrates den Eindruck gewonnen, daß das französische Ministerium...

Unterhaltungsbelleidre der 'Saale-Zeitung'. 30. Juli: Die Verwechslung. Ein redigierender Roman von Elisabeth Hill. — Politik. Von Jakob Mada. — In einem Lichte. — Boni. — Das Testament eines Weibes. — Ausprägung. — Rente Zeitung. — Literatur.

Das Land des Hungers. Die Gebiete der russischen Mährer.

Es ist der Weltteil, daß den Europäern den Begriff der Hungersnot wieder sichtbar vor Augen geführt. Denn jetzt Generationen hatte man in den hochkultivierten Ländern den Hunger als Volkseigenschaft nicht mehr erkannt...

Wenn hier von Europa die Rede ist, so muß man das weite Gebiet Russlands ausnehmen, wo Hungersnöte bis in die letzten Jahrzehnte hinein in größeren oder kleineren Teilen des Landes immer wieder auftraten...

Es kommt hinzu, daß die diesjährige Mährer, soweit die nicht allzuweitläufigen Bezirke erstrecken lassen, größer und zerstörerischer ist als je zuvor in neuerer Zeit.

Getreidebau schon aus klimatischen Gründen gar nicht gesprochen werden kann. Auch ist hier die Bevölkerung zu dünn, daß ihr Anteil gegenüber den Hungergebieten Russlands gar nicht ins Gewicht fällt.

Universitäts- und Landesbibliothek Sachsen-Anhalt